大池中学校だより

四日市市立大池中学校 No. 13 令和 2 年 10 月 26 日 発行:校長

中体連新人大会の結果

どの部活動もよく頑張りました!

先日の中体連新人大会ではどの部活動もよく健闘しました。いくつかの部活動で団体や個人が優勝などの入賞を果たしましたし、残念ながら勝てなかったところもそれぞれが全力で戦ったように思います。新チームはスタートしたばかりです。これからの活躍に期待します。

【団体の結果】 入賞おめでとうございます!

柔道(男子) 優勝繋道(女子) 優勝野球 ブロック優勝ソフトボール 準優勝テニス(女子) 3位バレーボール(男子) 3位

新 L L D 四 日本 古 総 全 体 套 館

新しい四日市市総合体育館 での熱戦 (バレー部女子)

個人戦の結果は、三重県中学校体育連盟三泗地区のウェブページでご覧ください。

学校に歌声が鳴り響いています!

新人戦が終わり、校内は合唱コンクールに向けて各学級が合唱の練習に励んでいます。 授業後は合唱の練習時間が設けられており、学校中が歌声であふれています。

今年度の文化祭(10月30日)は新型コロナウイルス拡大防止のため、残念ながら体

育祭同様に縮小した形での開催となります。ただし、文化部 や各教科で制作した作品は、校内に11月13日(金)まで 展示することとしました。保護者の皆様には学校公開日にご 覧いただきたいと思います。(裏面参照)

また、文化祭当日の合唱コンクールは、例年ならば全校生徒と保護者の皆様が一同に体育館に入場して開催しますが、



今年度は体育館での"密"を避けるために全校生徒を体育館に入れず、1つの学年だけを 入れて学年別合唱コンクールとして開催します。

保護者の皆様に参加していただけないことは大変心苦しいのですが、生徒の安全を守るためとご理解いただきますようお願いいたします。なお、当日に業者がビデオ撮影したものを販売する予定です。よろしければご購入ください。また、そのビデオは学校公開日に視聴覚室(新館3階)で上映しますのでご鑑賞ください。

ハンデを乗り越えて

感染症予防のため飛沫が飛ばないように、生徒たちはマスクをつけて歌っています。加えて、"密"にならないために距離をあけて並ぶことから、お互いの歌声が聴きにくい状態になっています。これらは合唱には大きなハンデとなります。先日まで私(校長)は、「今年の合唱は昨年度より完成度がかなり落ちるのではないか?」と心配していました。ところが現在の合唱の練習を聴いていると、今年の合唱も素晴らしい出来栄えになる予感がし

ています。これらのハンデを乗り越え、仲間とともに素晴らしい合唱に仕上げようという意気込みが各学級の練習からあふれ出ているからです。実際によく声も出るようになっています。今年の合唱コンクールも例年同様、生徒たちの心のこもった素晴らしい合唱が聴けることを楽しみにしています。



リハーサルの様子

お知らせ

学校公開日 11月13日(金)

例年ならば体育祭、文化祭をはじめ、親子人権講演会などのPTA行事などもあり、毎月のように学校に来ていただけます。ところが今年度は新型コロナウイルス拡大防止のため保護者の皆様に学校に来ていただく機会が激減しています。今回の学校公開日は、保護者の皆様にお子様の学校での様子をご覧いただける貴重な機会となります。ぜひ来校していただきたいと思っております。

【日時】 11月13日(金)8:30~16:30

- ・上記の時間内に授業、学級活動、部活動などをご自由にご参観ください。
- ・職員玄関前及び生徒昇降口に名札を用意しますので着用をお願いします。
- ・車でお越しの方は、「下海老集会所駐車場」をご利用ください。
- スリッパをご持参ください。

【文化祭の展示場所】

| 展示場所 | 展示内容 |
|---------|--|
| 職員玄関付近 | 家庭部: |
| | ワンピース、ルームシューズ、タペストリー、自由作品 |
| 生徒昇降口北側 | パソコン部: 生徒作品 2年英語科: 有名人を紹介しよう 2年家庭科: 消費生活カルタ 2年国語科: 短歌 |
| 職員室前廊下 | 美術部: 共同作品、個人作品 |
| 3年生教室前 | 3年生: 夢地図 |